

Foro de Seguridad afianza los lazos entre el GADMA y el Ministerio del Interior

Ambato, 13 de octubre.- El alcalde Luis Amoroso Mora acudió ayer al auditorio de la Cámara de Comercio de Ambato, para participar en el "Foro de Seguridad Ciudadana" que contó con la presencia del Ministro del Interior, José Serrano; Cecilia Naranjo, directora del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato (COMSECA); la Gobernadora de Tungurahua, Lira Villalva, y los representantes de la Cámara de Industria y Comercio de la ciudad.

Durante su exposición el Alcalde explicó el trabajo que realiza el GAD Municipalidad de Ambato a través del COMSECA; la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad; Desarrollo Social y Economía Solidaria; el Consejo Cantonal para la Protección de Derecho, entre otras, para garantizar la seguridad, la convivencia pacífica y los derechos de la ciudadanía ambateña.

Indicó que estas labores se ejecutan en base al modelo de seguridad denominado "Prosperidad Para Todos" que está enfocado en dos dimensiones: una estructural (orden social) y una coyuntural (gestión social), cuyos objetivos son la recuperación del espacio público; la recuperación de la dignidad humana; la recuperación de los derechos; y la transformación de la forma de pensar de las personas y entidades.

"Estamos regidos con la filosofía de que el desarrollo de los pueblos se genera en base al orden y la seguridad; además la mejor manera de combatir la inseguridad es con el fomento de las relaciones internacionales, la democracia y la gobernabilidad", consideró el Alcalde.

Bajo este sentido, Luis Amoroso detalló que el GADMA ha tenido resultados positivos para que Ambato sea una ciudad más segura con la lucha contra la informalidad, a través de la generación de fuentes de trabajo; la instalación de alarmas comunitarias en los distintos barrios de la ciudad; la implementación de fotosensores en los puntos críticos; la ejecución de campañas de educación vial en los establecimientos educativos; la regeneración de escalinatas en los barrios más peligrosos; los convenios con la Cruz Roja Ecuatoriana y el ECU 911; las acciones sociales que erradiquen la violencia contra niños, adolescentes y jóvenes, y violencia de género, entre otros.

"Dentro del Plan Nacional del Buen Vivir nos corresponde consolidar la transformación de la justicia y fortalecer la seguridad integral en estricto respeto a los derechos humanos, por ello, trabajamos coordinadamente en busca de la paz social con otras entidades del Estado como la Gobernación de Tungurahua, la Policía Nacional y demás; sin embargo, Ministro Serrano debemos seguir buscando las herramientas para seguir siendo una de las ciudades más seguras de América Latina, lo cual es un referente a nivel internacional y logro no sólo del Gobierno, sino de toda la comunidad ambateña", sostuvo el Burgomaestre.

El Ministro Serrano coincidió con el Alcalde en que el trabajo mancomunado ha contribuido para que la urbe esté entre las más seguras. "Ecuador está en otra realidad y llegar a Ambato constituye un acontecimiento trascendental, ya que es la tercera ciudad más segura de Latinoamérica gracias a su policía y porque le perdimos el miedo a la delincuencia".

José Serrano consideró que estos datos estadísticos deben ayudar a Ambato para aprovechar sus actividades productivas y turísticas. "Felicitaciones por ello y a Tungurahua; vamos a seguir trabajando por la seguridad y por mantener una tasa de 1,6 de homicidios por cada 100 mil", enfatizó e indicó que la manera más efectiva para luchar contra la delincuencia y el narcotráfico es defender las fuentes de empleo y medios de producción.

A decir de los asistentes, el encuentro fue fructífero y permitió generar conciencia acerca de la seguridad ciudadana. Por último, las autoridades afianzaron sus lazos de trabajo y recibieron

reconocimientos por parte de las Cámaras como muestra de la labor desplegada en el cantón y en el país para combatir la inseguridad. (AJF)